

子ども会議新聞

ついに実行！ KYOこどもまつり



出店の様子

十二月二十七日日曜日に、香美市の日曜市で「KYOこどもまつり」が開催されました。以前、子ども会議で「子どもたち主体の祭りをしたい」という提案が出て、討論を重ね、子ども会議実行委員会で開催しようということが決まりました。祭りでは、各学校からの出店したい人や、舞台発表したい人が集まって楽しく行うことができました。

たくさんのお客さんで大にぎわい

このお祭りでは、香美市内のそれぞれの学校が

特色のあるお店を開くことができました。防災の呼びかけのことを書いた品物が売られたり、お米や野菜が売られたりしてて、大人や子どもたちは、楽しそうに買い物をしていました。また、ゲームもあったので、小さい子どもたちも楽しんできました。

舞台の上では、町を良くするためのポスターの表彰式やダンス・劇があり、お客さんは興味深しかったです。お店では、売り切れたことをとても喜んでいる子ども達がいて、それを見た大人たちも一緒に喜んでいました。



キッズダンスチームの舞台発表



自分たちの住んでいる地区でとれた野菜を販売中

No.5
H28.1.21発行

作成
東出・大峯・山下

マーケット調査の結果から

来てくださった方で、アンケートに答えてくれたのは、大人が十二名、学生が五名。土佐山田地区から訪れた方がとても多かったです。また、いろいろな目的で来ていました。多かったのは、「身内が参加していたから」でした。子どもたちが、にぎやかで楽しくお祭りをしていたところや自分たちで作ったものを売っていたところがよかつたそうです。直したらしいことは、マイクの調整や店の配置などという結果が出していました。今後にいかしていきたいと思いました。



お買い上げ
ありがとうございます

